



本町田小学校だより

6月号

2024年5月31日

町田市立本町田小学校

校長 杉本 勉

TEL 042-721-5561



笑顔いっぱい！たくさんの感動をありがとう！ 感謝の思いあふれる 本町田小の最後の運動会



校長 杉本 勉

【各団体表現演技より】

◆1・2年生：「めざせ！

本小マスター！」◆

みんな大好きな「ポケモン」の曲に合わせて、元気いっぱいのダンスを披露してくれました。今年は、2年生がしっかりリードして、初めての運動会の1年生のお手本になっていました。1年生もかわいらしく腰を振って、楽しそうな笑顔が輝いていました。いくつか隊形移動もあって、元気に走ったり、声かけ合ったりする様子もほのぼのとしていて、1・2年生らしさ満載の演技になっていました。



◆3・4年生：「にふえーで

びる～ありがとう本小」◆

本土の盆踊りにあたる、沖縄の伝統芸能「エイサー」を、格好よく踊った3・4年生。頭に紫・赤・黄色の「サージ」という布を巻いて登場し、手に持ったお揃いの赤い太鼓の音がしっかり共鳴していて、校庭に沖縄の風が吹いたように感じられました。腰をぐっと落とした凛々しい姿に、3・4年生の子どもたちの成長が見て取れたすてきな演舞になっていました。子どもたちに、「にふえーでーびる(沖縄の方言)」＝「ありがとう」と伝えたいです。



◆5・6年生：「感謝」◆

高学年の表現種目の練習は、6年生の実行委員が試行錯誤を繰り返して独創したダンスで始動します。ダンスをマスターした6年生が、合同練習で5年生に指導していくという伝統があります。今回の演技でも、息の合ったダンスから、組体操に至る過程の中で、全員の気持ちが一つになっていき、一体感のある表現になっていたと思いました。演技全体を通して、6年生から5年生へ、本小の伝統のバトンが着実に渡されていることが感じられました。



5月25日(土)、本町田小学校としては最後となる、今年度の運動会が無事に終了しました。当日はたくさんの保護者の皆様や地域の皆様にご参観いただき、さらに卒業生にも声をかけ、運動会の思い出に、記念のバルーンリリースを行いました。セキュリティの関係上、皆様には、入校証の提示などにご理解・ご協力いただき、また今回も保護教スポーツ委員の方々に、早朝から会場巡回のお手伝いをしていただきました。安全に運営ができ、安心して参観いただけましたことに、あらためて感謝申し上げます。

今年も、ゴールデンウィーク前後に真夏のような日がありましたが、天候にも恵まれ、比較的過ごしやすいい日が続きました。しかし、急激な気温の上昇に、体を慣れさせる「暑熱順化」には個人差もあるため、できる限り、休み時間は外遊びを奨励するなど、子どもたちの体調管理には十分気を付けていきました。ご家庭の協力で、

水分補給のための水筒の持参や、学校でできる熱中症対策も行いました。また、団体演技になかなか参加できない子どもたちには、個別の対応やご家庭との連携を図り、万全な体制で本番を迎えられるように、粘り強く指導を続けてきました。そんな大人の思いに、子どもたちはしっかり応え、前日のリハーサルから、本番でももてる力を存分に発揮し、達成感100%の運動会になったと思っています。

中でも、小学校生活最後の運動会となる6年生は、応援合戦をはじめ、選抜紅白リレーや係活動でも縦横無尽の活躍で、リーダーシップを存分に発揮してくれました。

共に活動することの多い5年生に、その姿は輝いて見えたのではないのでしょうか。来年度、統合新校の最上級生としての自覚が芽生えたものと思います。



今回の運動会の様子を、一部動画で撮影したものを、YouTubeの限定公開にて、視聴できるようにしました。裏面に掲載してあるリンク(QRコード)からのみ視聴可能です。本町田小関係者のみの視聴をお願いします。いよいよ6月に入り、じめじめとした梅雨の季節の到来します。子どもたちの体調管理が難しい時期に入りますが、運動会をやり遂げたことを自信にして、この6月も乗り切っていってもらいたいと思います。引き続き、充実した教育活動を展開していきたいと考えておりますので、今後とも、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

